

# *Cuba exhorte les États-Unis à respecter les accords migratoires sans sélectivité*

---



La Havane, 12 avril (RHC) Des délégations de Cuba et des États-Unis ont tenu mercredi à Washington DC des entretiens bilatéraux sur les migrations, au cours desquels ils ont réitéré la nécessité de garantir des migrations régulières, ordonnées et sûres.

Le vice-ministre des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, a présidé la partie cubaine, et le secrétaire adjoint à la Sécurité intérieure pour l'hémisphère occidental, David Cloe, a présidé la partie américaine.

Au cours de la réunion, ils ont examiné le respect des accords bilatéraux en matière de migration, dont l'objectif est de garantir une migration régulière, sûre et ordonnée, et Cuba a réaffirmé sa volonté de remplir et de respecter, comme elle l'a fait jusqu'à présent, les engagements pris.

En outre, Cuba a réitéré sa préoccupation quant aux mesures visant à encourager la migration illégale. "L'impact négatif du blocus économique, commercial et financier des États-Unis revêt une importance particulière", a-t-il souligné.

Fernández de Cossío a fait remarquer que ces mesures s'ajoutent aux mesures de renforcement extrêmes appliquées depuis 2019 qui exercent une influence sur les conditions socio-économiques de la population cubaine, un facteur qui constitue une incitation importante à la migration.

La partie cubaine a averti que le traitement préférentiel dont bénéficient encore les ressortissants cubains qui entrent illégalement sur le territoire américain et la validité de la loi d'ajustement cubain constituent également des incitations.

Il a également insisté sur l'importance de rétablir le traitement des visas de non-immigrant à l'ambassade des États-Unis à La Havane.

À cet égard, il a souligné qu'après sept ans, il est inexplicable que les citoyens cubains soient obligés de se rendre dans un pays tiers pour obtenir un visa, alors qu'il existe une ambassade et un consulat à Cuba et qu'il a été démontré que les raisons invoquées pour fermer ces services dans la nation caribéenne sont fausses.

Les représentants cubains ont réitéré leur refus de l'octroi de l'asile politique au citoyen cubain Rubén Martínez, auteur du détournement d'un avion civil cubain AN-2 le 21 octobre.

"L'impunité pour des actes de cette nature encourage des actes illégaux ayant des conséquences dangereuses et négatives pour la sécurité aérienne et la sécurité nationale des deux pays", ont-ils averti.

Cuba a souligné l'importance de respecter les accords bilatéraux en matière de migration dans leur intégralité et non de manière sélective, et a réaffirmé sa volonté de poursuivre les cycles de négociations sur les questions migratoires.

Ces pourparlers s'inscrivent dans la continuité de ceux qui ont eu lieu en avril et en novembre derniers, respectivement à Washington et à La Havane, après que ce processus a été interrompu en 2018 pendant l'administration de Donald Trump (2017-2021). (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319487-cuba-exhorte-les-etats-unis-a-respecter-les-accords-migratoires-sans-selectivite>



**Radio Habana Cuba**